



L'ensemble vocal de la cathédrale Saint-Corentin Quimper



Créé en 2016, L'ensemble vocal Saint-Corentin, est un ensemble de huit choristes, au service du chant liturgique et du grand répertoire de la musique sacrée, à la cathédrale Saint-Corentin de Quimper.

Il travaille en collaboration avec le « **grand-choeur** » de Saint-Corentin.



L'ensemble vocal se réunit pour célébrer, avec l'assemblée, **les grandes fêtes liturgiques et solennités de la cathédrale, tout au long de l'année !** (Messes, vêpres, veillées, concerts spirituels).

Son répertoire est très large, allant du plain-chant grégorien aux œuvres contemporaines, en passant par des pièces des périodes baroques et romantiques.



Contacts :

L'accueil du presbytère Saint-Corentin. 1, place Toul al Laer – 29000 Quimper Tel. 02 98 92 00 50

Mark Schutz, chef de chœur. choeursaintcorentin@gmail.com

Consultez :

Notre site internet. <https://www.choeurdelacathedralestcorentinquimper.fr/>

Notre page  Instagram  notre chaine YouTube 